

WARTA

MILITER

Kepedulian Babinsa Tanjung Tengah Kepada Siswa-Siswi SDN 018 Penajam Saat Di Dalam Kelas

murdianto - KALTIM.WARTAMILITER.COM

Feb 18, 2023 - 04:56



Kepedulian Babinsa Tanjung Tengah Kepada Siswa-Siswi SDN 018 Penajam Saat Di Dalam Kelas

SAMARINDA - Dalam rangka membantu meningkatkan kecerdasan para siswa-siswi, Babinsa Koramil 0913-01/Penajam jajaran Kodim 0913/PPU Sertu Heri dengan membantu guru dalam mengajar dan mengawasi kepada siswa-siswi SDN 018 Penajam Kabupaten PPU, Provinsi Kaltim , Rabu (15/02/2023).



Danramil 01/Pnj Kapten Inf Aluy menyampaikan bahwa kegiatan membantu mengajar yang dilakukan Babinsa Sertu Heri di SDN 018 Penajam tersebut merupakan upaya dalam ikut serta membantu mencerdaskan para siswa-siswi yang masih duduk dibangku sekolah sebagai generasi penerus.

“Selain ikut mengajar didalam kelas, para Babinsa Koramil 01/Penajam juga sering memberikan pelatihan kepada para siswa-siswi salah satunya yaitu baris berbaris yang bertujuan untuk menanamkan sikap disiplin, menjadikan sikap yang tangkas dan meningkatkan kekompakan,” katanya.

Sertu Heri selaku Babinsa setempat menyampaikan,"untuk memperkenalkan adat istiadat serta seni budaya pada anak usia dini salah satunya selain menggunakan pakaian adat istiadat juga bisa dengan cara memperlihatkan gambar-gambar kesenian, mengajak praktek langsung pada permainan tradisional, Jika sejak dini anak mampu mempraktekkan salah satu jenis budaya yang ia ketahui, seperti menari tarian daerah, dapat bermain alat musik tradisional daerahnya , dari situlah hal tersebut dapat ditumbuhkan rasa cinta pada bangsanya sendiri,"terang Babinsa.

Serta memberikan sikap cinta tanah air dengan memperkenalkan simbol-simbol negara seperti Lambang Burung Garuda dan, Bendera Merah Putih.

Sementara itu,Hj Suryani, S.Pd. selaku Kepala Sekolah SDN 018 Penajam menyampaikan terima kasih kepada Babinsa Koramil Penajam yang berkenan membantu mengajar dengan memberikan materi wawasan kebangsaan serta memperkenalkan adat istiadat kepada siswa-siswinya,"ungkap Kepala Sekolah.

